



Communiqué

Le futur Service de la petite enfance prêt à accueillir sa cheffe

La Municipalité de Lausanne a choisi sa cheffe du Service de la petite enfance (SPE) en la personne de Mme Myriam Romano-Malagrifa. Actuellement députée au Grand Conseil et municipale en charge de la culture, de la jeunesse, des affaires scolaires et du sport, à la Ville de Renens, elle quittera l'ensemble de ses fonctions politiques d'ici au 1^{er} janvier 2021 pour rejoindre la Direction de l'enfance, de la jeunesse et des quartiers.

La Municipalité de Lausanne a le plaisir de nommer Mme Myriam Romano-Malagrifa à la tête du SPE pour succéder à M. Jean-Claude Seiler, actuel chef du Service d'accueil de jour.

Afin de succéder à ce dernier, un poste de chef-fe de Service de la petite enfance a été mis au concours. Après examen des 27 candidatures qui lui sont parvenues, deux entretiens et une évaluation, la Municipalité, en sa séance du 27 août 2020, a désigné Madame Myriam Romano-Malagrifa en tant que nouvelle cheffe du SPE, avec prise de fonction au 1^{er} janvier 2021, à un taux d'activité de 100%. Elle devient ainsi la 14^e cheffe de Service au sein de la Ville de Lausanne (sur un total de 40 services) et rejoint la Direction de l'enfance, de la jeunesse et des quartiers qui se féminise à 100% au niveau de ses cheffes de Service. Ses collègues seront les cheffes de Service Karin Barraud, Béatrice de Delanoy Ortega, Barbara de Kerchove et la secrétaire générale Estelle Papaux.

Agée de 54 ans et de nationalité suisse, Myriam Romano-Malagrifa est titulaire d'une Licence en sociologie et anthropologie de l'Université de Lausanne et d'un Master en administration publique (IDHEAP-UNIL) complétés par une formation en *leadership*. Elle a exercé pendant 10 ans le métier d'assistante sociale généraliste et en milieu hospitalier. Elle siège depuis 2012 en tant que députée au Grand Conseil vaudois et assume, depuis 2006, le mandat de municipale en charge de la culture, de la jeunesse, des affaires scolaires et du sport à la Ville de Renens. Elle quittera l'ensemble de ses fonctions politiques d'ici au 1^{er} janvier 2021.

Forte d'une expérience professionnelle en travail social auprès de diverses populations, d'un engagement associatif auprès des familles, jeunes et seniors et d'une expérience politique dans le développement stratégique et la mise en œuvre de politiques publiques, combinant *leadership*, *management* et gestion de projets, Madame Romano-Malagrifa apparaît comme la personne idéale pour occuper le poste de cheffe du Service de la petite enfance. Ses connaissances des institutions publiques, sa capacité d'analyse et son engagement pour la chose publique lui permettront d'apporter un soutien efficace à l'accueil de jour lausannois.

La Municipalité se réjouit d'accueillir Mme Romano-Malagrifa et remercie M. Jean-Claude Seiler pour son engagement en faveur des enfants de Lausanne et pour sa contribution décisive au développement de l'accueil de jour lausannois. Sous sa responsabilité, les premiers Accueils Pour Elèves En Milieu Scolaire (APEMS) ont été créés en 1999 et l'accueil de jour a passé d'environ 1'400 places à plus de 6'300, réparties dans plus de 70 structures préscolaires et 26 structures parascolaires. Après 24 années d'excellents et loyaux services, M. Seiler a décidé de prendre sa retraite que la Municipalité lui souhaite des plus agréables.

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **David Payot, directeur de l'Enfance, de la jeunesse et des quartiers, 021 315 62 00**

Lausanne, le 3 septembre 2020